



PRO-DESIGN, el papel de los profesionales

Descubre Pro-Design, el papel office de alta calidad que respeta el medio ambiente y garantiza un resultado óptimo

Pro-Design está especialmente diseñado para la impresión profesional láser e inkjet. **Un soporte super suave y de máxima calidad que garantiza una elevada blancura, un contraste nítido y una gran viveza en los colores.**

Utilizado y reconocido por profesionales, tanto de imprentas como de copisterías, que valoran la fiabilidad, la calidad y la sostenibilidad, este papel, fabricado íntegramente en la Unión Europea, proporcionará a tus trabajos un acabado impecable.

En Lecta y en Torraspapel Distribución estamos orgullosos de compartir nuestro primer Informe de Sostenibilidad.

Como empresa responsable, firmemente comprometida con el desarrollo sostenible desde hace años, presentamos nuestras buenas prácticas, desempeño y objetivos en las tres áreas esenciales: **ambiental, social y de gobernanza**, a medida que avanzamos en la consolidación de **un negocio sostenible y rentable**.

En Lecta nos aseguramos de que nuestras acciones estén siempre coordinadas y totalmente alineadas con los objetivos de futuro que compartimos con la sociedad que nos rodea y con todos nuestros clientes, empleados, proveedores y partes interesadas. **Juntos, ayudamos a crear un mundo más sostenible.** "Recogemos lo que sembramos"



Más información [aquí](#)

Torraspapel patrocina un equipo de fútbol infantil en el prestigioso torneo de fútbol Donosti Cup 2023

Un año más, **en Torraspapel Distribución mostramos nuestro compromiso con el deporte y la salud** patrocinando un equipo de jóvenes futbolistas durante el torneo internacional Donosti Cup.

En la 31ª edición de este prestigioso torneo, destacado por su filosofía abierta e inclusiva, hemos vuelto a apoyar a la **"Txoko Las Rozas Academy"** de



Madrid, un equipo de niños de 12 años que han cumplido su sueño, compitiendo a un altísimo nivel con equipos de todo el mundo.

Estamos contentos de poder contribuir a la formación de nuevos deportistas, ayudando a los equipos a fomentar los valores del deporte como el trabajo en equipo, la constancia y la empatía. **¡Enhorabuena campeones!**

APLICACIONES DE NUESTRO PAPEL

Herrera el Mozo y el Barroco total

La obra de uno de los artistas más singulares e innovadores del Barroco en España

Publicado con motivo de la exposición Herrera el Mozo y el Barroco total, celebrada en el Museo Nacional del Prado entre el 25 de abril y el 30 de julio de 2023, esta magnífica obra nos acerca a la figura de uno de los artistas más representativos del Barroco español, Francisco de Herrera el Mozo.

Para resaltar sus bellas imágenes, Impresos Izquierdo ha escogido, para sus páginas interiores,

el papel estucado para ediciones de prestigio **CreatorSilk Art de 150 g/m²**, que gracias a su óptima imprimibilidad, garantiza un resultado impecable. Su cubierta ha sido realizada con la cartulina gráfica **Invercote G de 330 g/m²** que destaca por una magnífica calidad de reproducción y un alto calibre.

Una obra maravillosa y llena de arte.

